

La République du Centre, 28 juillet 2016

NÉCROLOGIE

Henri Benozio

L'hommage est autant empreint de peine qu'il témoigne de reconnaissance et d'affection. À propos d'Henri Benozio, qui fut son adjoint au commerce durant les deux mandats qu'il exerça à la mairie d'Orléans, et qui est décédé mardi à 78 ans, Jean-Pierre Sueur dépeint « un homme généreux, chaleureux, dévoué, profondément humaniste ».

Le murmure de la ville rapporte que le succès de Jean-Pierre Sueur, aux élections de 1989, doit beaucoup à la faconde, l'entregent et aux réseaux d'Henri Benozio, lui-même commerçant pendant plus de trente ans rue de Bourgogne. « Il me fit l'honneur d'accepter d'être parmi les premiers membres de la liste que je conduisais pour les élections municipales, rappelle le désormais sénateur (PS) du Loiret. À la suite de notre élection, il est naturellement devenu adjoint chargé du commerce. Ses qualités et ses compétences furent très précieuses dans l'exercice de cette fonction. » Notamment « pour gérer les problèmes et tracas qu'allaient entraîner les travaux pour la construction de la première ligne du tramway. » « Mais il s'occupait aussi du Parc des expositions et



suivit avec passion le projet du Zénith, ajoute Jean-Pierre Sueur. Il prit aussi en charge, durant plusieurs années, la responsabilité de la communication de la ville. »

« Dans le sens de l'intérêt général »

Ancien commerçant lui-même, et adjoint au commerce de Serge Grouard puis d'Olivier Carré, François Foussier retient d'Henri Benozio « son engagement (à l'Union des commerçants, à la Chambre de commerce, à la caisse maladie), mais de façon apolitique. Ses actions allaient toujours dans le sens de l'intérêt général, et l'intérêt des commerçants. »

Les obsèques d'Henri Benozio seront célébrées à 11 heures, demain, au cimetière Lasalle de Tours. À sa famille, ses amis et tous ses proches, *La République du Centre* adresse ses condoléances émues. ■

Pascal Bourgeois